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Plenárias Municipais estão previstas para junho

Já está chegando o período para a realização das plenárias dos PJ's municipais, previstas para
ocorrer entre os dias 6 a 17 de junho. Nessa etapa, todas as sugestões para o poder público,
elaboradas pelos estudantes nas escolas de cada município, deverão ser discutidas e votadas
em sessão plenária, nas Câmaras. Do documento final, gerado dessas discussões, deverão ser
priorizadas até 6 propostas (até três por subtema) para serem enviadas à Assembleia
Legislativa, até o dia 22 de junho. O material recebido pela ALMG de todas as câmaras deverá
compor o Documento Base da etapa estadual do Parlamento Jovem, a realizar-se em Belo
Horizonte, nos dias 18 e 19 de agosto.

Fique de olho no calendário do PJ. Se tiver dúvidas, consulte o regulamento no hotsite do
Parlamento Jovem ou entre em contato com a coordenação do projeto na Escola do
Legislativo, pelo telefone (31) 2108.3400.

Alunos do PJ de Carandaí debatem texto para a Plenária Final

Carandaí

Reunião na Câmara

De acordo com o coordenador do PJ em Carandaí,
Antônio Sebastião Ferreira Lima, os jovens integrantes do
projeto estão se reunindo três vezes por semana, das 17
às 19 horas, no auditório da Câmara Municipal. Divididos
em grupos, eles estão debatendo a temática das drogas
de acordo com os subtemas propostos. "Alguns deles
estão com textos praticamente prontos para serem
discutidos na Plenária Municipal, que está prevista para o
dia 10 de junho", finalizou o coordenador.

Juiz de Fora define data da Plenária Final

Em reunião realizada no dia 18/5, quarta-feira, as escolas participantes do PJ Minas em Juiz
de Fora avaliaram as atividades realizadas até o momento e definiram novas datas para a
etapa final do PJ Municipal. Para o dia 03/06, (sexta-feira), estão agendadas as reuniões dos
Grupos de Trabalho, quando haverá uma primeira rodada de discussões de propostas. Na
Plenária Municipal, marcada para o dia 8 de junho, às14h30, serão definidas as seis propostas
a serem encaminhadas à Assembleia Legislativa, bem como escolhidos os seis estudantes que
virão à Belo Horizonte, para a etapa estadual.

Alunos de Caratinga escrevem um hino para o Parlamento Jovem

Toda quinta-feira, das 16 às 18 horas, é dia de reunião do Parlamento Jovem Minas em
Caratinga. Segundo a coordenadora do projeto, Simone Rodrigues Bárbara, muitos alunos
chegam bem antes do horário marcado e ficam até mais tarde, trocando ideias com os colegas
ou tirando dúvidas com o palestrante do dia. Na oficina do dia 19 de maio, os alunos
apresentaram o resultado de um levantamento de todas as edições do jornal da cidade "Diário
de Caratinga", publicadas entre julho de 2010 e maio de 2011. Eles apuraram que foram raras
as publicações que não trouxeram, na primeira página, matéria que tratassem da violência
envolvendo drogas e adolescentes. Simone disse também que os alunos do PJ fizeram um rap
e um hino do Parlamento Jovem, que pretendem apresentar no encontro, em Belo Horizonte.

Juiz de Direito de Santos Dumont se reúne com alunos do PJ da cidade

Os jovens participantes do Parlamento Jovem Minas em
Santos Dumont se reuniram, no dia 20 de maio, com o
Juiz de Direito da 2ª Vara da Comarca e da Vara da
Infância e da Juventude, Jander Maurício Brum. O
encontro foi no Tribunal do Júri do Fórum da cidade. O
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magistrado destacou a importância da participação dos
jovens em projetos como o PJ Minas, incentivando-os a
exercer a cidadania e a participar da vida social e politica
das suas comunidades. Jander Maurício Brum falou sobre
os efeitos negativos da utilização de drogas lícitas e
destacou o alto número de jovens dependentes químicos
no município.

Santos Dumont

Visita ao Fórum

Os coordenadores do PJ, o monitor Gabriel Barroso, e alguns alunos integrantes do projeto
concederam entrevista à Rádio Cultura AM. Eles falaram da satisfação em participar do projeto
e destacaram o quanto têm aprendido com as discussões do tema "Drogas: como prevenir?" e
também com a troca de experiências e informações entre colegas e familiares.

Alunos do PJ de Nova Serrana já estão redigindo propostas

Nova Serrana

O coordenador do Programa Educacional de Resistência
às Drogas e à Violência (Proerd), Cabo Soares,
participou de uma das oficinas do Parlamento Jovem
Minas em Nova Serrana. Segundo ele, as palestras e
oficinas de capacitação tornaram os estudantes mais
informados sobre as questões das drogas e aptos a
defender suas ideias nas plenárias finais.
Além de discutir questões relativas à temática deste
ano, os alunos do PJ também estão conhecendo sobre o
processo legislativo. O diretor da Câmara Municipal da
cidade, Enéas Fernandes Rosa; o vereador Aparecido
Henrique Ferreira e o presidente da

Câmara, Euzébio Lago, estão sendo os capacitadores desses encontros.
Os alunos integrantes do PJ já começaram a redigir propostas, que serão selecionadas nos
grupos de trabalho. São algumas delas:a criação de centros esportivos e de escolas em tempo
integral, para evitar a ociosidade, vulnerabilidade e o envolvimento de crianças com drogas; a
restrição às propagandas de bebidas alcoólicas; aumento do número de viaturas e policiais
especializados no combate ao narcotráfico.
Também são sugestões a disponibilização de maior números de psicólogos nas escolas e
comunidades; a criação de parcerias entre a polícia e as escolas no combate às drogas; a
veiculação de mais propagandas educativas e a promoção de campanhas preventivas contra o
uso de drogas.

O que está rolando...

Alunos do PJ de Capelinha avaliam o projeto

Capelinha- Apresentação

E.E. Geralda Otoni 

Os alunos da Escola Escola Estadual Geralda Otoni
Barbosa do Parlamento Jovem Minas 2011 em Capelinha
se reuniram no dia 24 de maio para a apresentação de
slides sobre os problemas causados pelas drogas e os
cuidados necessários para não se tornar um dependente
químico. "Após a apresentação, os alunos foram
aplaudidos e muitos elogiados por todos", comentou o
coordenador do projeto, André Luiz Neves Silva.
Em seguida, as monitoras Marine Pimenta, Salomé
Sampaio, Edwiges Alecrim, Cleide Barbosa e Thelma
Coelho apresentaram o vídeo "O poder da Visão",

com o objetivo de mostrar que a maioria dos jovens ainda está fechada em seu próprio
mundo, não se envolvendo em problemas sociais nem fazendo parte de projetos da sua
comunidade. 
Depois de assistirem às duas apresentações, foram criados cinco grupos de alunos, sendo que
cada grupo escolheu um dos temas trabalhados nas oficinas anteriores, para redigir um texto.
Além dos subtemas do PJ, incluíram mais dois: "Os jovens e as drogas: a problemática no
Município de Capelinha" e "Protagonismo Juvenil e Participação Social", explicou Salomé. A
monitora esclareceu que a partir desses textos serão formuladas as propostas para serem
levadas para a Plenária Municipal.
Ao final do encontro, os alunos responderam às
seguintes perguntas, numa atividade gravada para
exibição na TV: O que você acha sobre o tema do
Parlamento Jovem 2011? Qual o significado e
importância do projeto? O PJ trouxe alguma
transformação para o seu dia-a-dia? Na sua opinião,



o que precisa ser feito para melhorar a participação
política dos jovens em nosso município?
"Pelas respostas dos alunos, chegamos à

Capelinha - Entrevista

conclusão de que o projeto tem dado um excelente resultado, estimulando a participação de
todos e o interesse pelo fortalecimento da democracia, observou Salomé. Ela esclareceu que
entrevista teve também o objetivo de preparar os alunos para a utilização do microfone, como
farão nas plenárias finais. 
A próxima oficina está marcada para terça-feira (31/5).
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